



▲ホストファミリーの皆さんなどと記念撮影

生活習慣や文化の違いなどを体験

～市内の中学生らがエンシニタス市を訪問～

市内の中学生6人と英語教師が、7月25日から8月3日まで姉妹都市の米国エンシニタス市に派遣されました。今回派遣されたのは、中学3年の平野洋一郎さん(本渡)、松岡智美さん(栖本)、藤川美咲さん(倉岳)、碓子純子さん(新和)、吉本サヨリさん(御所浦)、2年の藤田海法さん(稜南)と金子晴美教諭(本渡)。ホームステイをしながら、生活習慣や文化の違いなどを体験したほか、中学校の授業などに参加し、エンシニタス市の人たちとの交流を深めました。



▲「おかげさま、おたがいさま、もったいない」の気持ちが大切と語る辻駒健二氏

先進地の地域づくりを学ぶ

～日本の宝島“天草”づくり講演会～

7月31日、「日本の宝島“天草”づくり講演会」を天草市民センターで開催し、各地区振興会の役員など約300人が参加しました。「誇りと夢の持てる地域づくりを目ざして」と題して、安芸高田市高宮町・川根振興協議会会長の辻駒健二氏が14年にわたる地域づくりの成果を紹介。辻駒氏は、地域づくりを進めていくうえで「自分自身がここに生かされていると思えることや、住民自治は自分たちで自分たちのことを決めることが大切」などと話されました。



▲ずらりと並んだ作品に見入る来場者

童謡・童話著作集など約150点を展示

～天草ロザリオ館特別展「白秋童謡展」～

8月1日、天草ロザリオ館で「白秋童謡展」が始まりました。北原白秋は、「五足の靴」一行のメンバーの1人として天草を旅し、南蛮文学の代表ともいえる『邪宗門』を発表。数多くの詩や短歌を発表し、詩聖とも呼ばれた人物です。館内には、童謡著作集の“トンボの眼玉”や“花咲爺さん”のほか、童謡の直筆原稿(複製)や児童文学雑誌“赤い鳥”など約150点の作品が展示されています。同童謡展は9月30日㊤まで開催。皆さん、ぜひご覧ください。



▲慎重にコースを進む山下美奈子さん

山下美奈子さんが全国優勝!

～二輪車安全運転全国大会～

第41回二輪車安全運転全国大会が8月2・3日、三重県鈴鹿市で開催され、女性クラス(50cc)で河浦町久留の山下美奈子さんが優勝しました。同クラスには、各都道府県予選を勝ち抜いた47人が出場。山下さんは2回目の全国大会出場で、毎日2時間の練習を重ね、その成果を発揮し栄冠を手に入れました。山下さんは、「目標としていた大会で優勝できてうれしいです。これからは、高校生の指導や育成に生かしていきたい」と、笑顔で話していました。



▲大勢の買い物客でにぎわいました

旬の野菜、果物などがずらり!

～「高浜青空市」始まる～

8/3
天草

8月3日午前7時から、旧天草支所庁舎跡地で「高浜青空市」が開かれました。この青空市は、旧庁舎跡地を利用して高齢者の生きがいをづくりや地域の活性化を図ろうと、高浜地区振興会(松本由一会長)が実施したものです。当日は16軒が出店し、旬の野菜や果物、海産物などを販売。会場に訪れた約200人は、和気あいあいと話しながら品定めをしていました。高浜青空市は、毎月第1日曜日に実施されます。皆さん、ぜひお出かけください。



▲平和への思いを記した短冊を飾る来場者

平和な世界を願って!

～御領平和祈念祭～

8/9
五和

8月9日、終戦記念日を前に「御領平和祈念祭」が五和町御領の招魂場で開かれ、約200人が参加しました。同祈念祭は、御領地区の戦没者慰霊と世界平和を願うため、御領まちづくり振興会(永田章一会長)が初めて実施。会場周辺は、竹灯りなどでライトアップされ、児童による平和祈念作文の朗読や、歌手で詩人の真柄征侑さんによる平和の祈りコンサートが行われました。また、来場者は平和への思いを記した短冊を笹に飾り付け、世界平和を願いました。



▲すしのかっぱ巻をイメージした「へのかっぱ巻」

かっぱの町の新名物・第3弾誕生!

～和菓子「へのかっぱ巻」発売～

8/10
栖本

8月10日、へのかっぱ携帯ストラップ・お守りに続く、栖本の新名物第3弾「へのかっぱ巻」が誕生しました。これは、すしの“かっぱ巻”に見立てた和菓子で、天草晩柑を使ったようかんを紫芋のあんで包み、それをタルトで巻き、さらに黒ゴマのもちで巻いたもの。ようかん・あん・もちに抹茶を使ったものもあります。「へのかっぱ巻」は、栖本温泉センターなどで購入できます。詳細は栖本まちづくり協議会事務局(栖本支所・総務振興課内)☎663111へ。



▲成人者宣誓をする新成人代表の矢田珠穂子さん

真夏の新成人の誓い

～牛深地域成人式～

8/16
牛深

8月16日、「牛深地域成人式」が牛深総合センターで開催され、新成人170人が浴衣姿などで出席しました。同地域では毎年、お盆の帰省時期に成人式を開催。式典では、安田市長が「日本の宝島“天草”を築く、大きな力になってください」とあいさつした後、新成人を代表して矢田珠穂子さんが「社会人としての責任を胸に、勇気と信念を持って行動します」と宣誓しました。式典終了後は、友人と話したり写真を撮ったりと、久しぶりの再会を楽しんでいました。